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NOTA INFORMATIVA 

 

Pescas. Jaime Vieira salienta empenho do Governo açoriano na manutenção da 

quota do goraz 

  

O deputado do PSD/Açores Jaime Vieira salientou hoje o empenho do Governo da Coligação (PSD, CDS-

PP e PPM) junto da República “para que se mantivesse a quota de captura do goraz, que ficou hoje 

estabelecida nas 600 toneladas para 2023, e que era uma prioridade, dada a importância da espécie para 

os nossos pescadores”. 

  

“É sem dúvida uma boa notícia para os pescadores açorianos, pois sabemos da importância daquela 

espécie para o seu rendimento”, avançou o social-democrata, destacando “a capacidade que o Governo 

dos Açores mostrou para que a quota do goraz estivesse sempre nas prioridades do Governo da República 

nas negociações com os parceiros europeus”. 

  

Com efeito, ficou hoje decidido, em Bruxelas, que a quota de pesca de goraz nos mares açorianos será 

mantida nas 600 toneladas em 2023, “isto depois de a Comissão Europeia ter avançado com um corte de 

precaução de 22% na pesca daquela espécie de águas profundas, cujos totais admissíveis de captura e 

quotas nacionais são determinados por períodos de dois anos”, explicou o deputado. 

  

“O facto é que o executivo português colocou sempre a manutenção da quota do goraz na área 10 (Açores) 

no topo das prioridades nacionais para o debate em questão”, disse ainda o parlamentar, “e isso provou 

também, novamente, o empenho do Governo dos Açores na defesa dos nossos pescadores”. 

  

“Foi nas várias reuniões do Secretário Regional do Mar e das Pescas, Manuel São João, com a Secretária 

de Estado das Pescas, que a posição portuguesa foi alicerçada, com ambos os governos a entenderem 

que não havia razões biológicas para reduções, já que o goraz suportou níveis de captura muito superiores 

em anos anteriores, sem que tal tivesse tido consequências graves na biomassa”, disse também Jaime 

Vieira. 

  

“Trata-se do recurso mais importante da pesca de profundidade nos Açores, representando cerca de 20% 

do total das vendas em lota e, claro, com uma enorme importância para a nossa economia regional, onde 

60% da frota pesca exclusivamente com linha de mão”, concluiu o deputado do PSD/Açores. 

   

https://psdacores.us9.list-manage.com/track/click?u=b8c261be7a4820be01ebe07ad&id=73494e22ee&e=70846d37f4
https://psdacores.us9.list-manage.com/track/click?u=b8c261be7a4820be01ebe07ad&id=73494e22ee&e=70846d37f4
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